



国際ロータリー テーマ

## ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY

国際ロータリー会長 ゲイリー G.K.ホアン  
八尾元スズメが。

私は今、卒業論文をがんばっています。テーマは、スマホ普及による社会問題です。最近、スマートフォンが関連した事故が増えているので、興味を持ちました。

歩きスマホや自転車に乗りながらのスマホなどは、人にぶつかりするので危険です。また駅の階段から落ちることもあります。それはスマホに夢中だからです。

なぜこれまでの携帯電話以上に、スマホならそんなにはまるのか。それはスマホには機能が多いからだだと思います。特にインターネットが使えるからです。

要するに多くの人が、ネット依存

八尾ロータリークラブ テーマ

## ロータリーの心を実践し 人間力を高めよう

会長 中川 将

「八尾ロータリー讃歌」

### ▼出席報告

### ▼その他の報告

### ▼会務報告

「会長の時間」「幹事の時間」

### ▼SAA報告 ニコニコ箱

### ▼卓話「出席について」

#### 出席委員会

宮川 清 委員長

坂本 憲治 副委員長

### ▼閉会「点鐘」

### ▼卓話予告

12/3 「私を語る」

小谷逸朗・中西広美会員

12/10 忘年家族例会

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

## ひとりひとりの輝きで、 あなたの地域を輝かそう

LIGHT UP YAO

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 藤田 隆夫

中川 将 会長

### 表敬訪問ご挨拶

#### ▼越中八尾RC・

滝本 満也 会長

先ほど八尾図書館前にある、友好記念の銅像を見てきました。30年前につくられたもので、両クラブの長い友好を改めて実感いたしました。

これからも友情を深めていきたいと思っておりますので、どうぞよろしく願いいたします。

### 米山奨学生より

#### ▼ラム・シ ウェン ミシェルさん

八尾ロータリークラブ 2014-2015年度 会長 中川 将 幹事 吉本 憲司

事務局 八尾市清水町1-1-6 八尾商工会議所2F

TEL 072-991-2129 FAX 072-924-0010

URL www.yaorc.com E-mail info@yaorc.com

例会日 毎週水曜日

例会場 八尾商工会

創立 1961(昭和)

午後0時30分～午後1時30分

会所3F

2014年3月28日

▶▶

になっています。「もしかして自分も？」と思いましたが、皆さんは大丈夫でしょうか。私もこれからも注意していきたいと思います。

ところで私の大学の国際交流室のパンフレットに、私のインタビューが掲載されましたので、ご覧ください。

## 会長の時間

本日も例会ご出席有り難うございます。本日の会長の時間は日本が切っても切れない重要視しなくてはならない中国の現状の変化の一部をお伝えしたいと思います。

7月上旬の週末上海市郊外のビジネススクール、中欧国際商学院で約200人の民営企業家が熱心に耳を傾けていた。壇上に立ったの塚本喜左衛門。着物等を販売するツカキ、グループ(京都市)の社長だ、塚本氏は家業を営むかたわら「三方よし」の伝道師としての顔も持つ。「売り手よし、買い手よし、世間よし、」の三方よしは、現在滋賀県に当たる地域出身の近江商人が古くから持つ経営理念だ。塚本氏はその真髄を「世の中の流行に左右されず、企業の存続を第一に考え、客が何年先でも喜ぶやり方を通じて、世の中に役立つこと、」と語る。「何かすっと、通ずるものがあつた。」聴講した機械貿易会社の経営者は漏らした。経済の高速成長時代をひたすら走り続けてきた中国の企業経営者。ライバルを押しつけ、如何に事業を大きくするか。人に迷

惑をかけたでも自らの利益を追求する考え方に違和感を覚え始めたかれらにとって「究極の目標は社会貢献」という価値観は心のよりどころに成りうる。中国の不動産大手、万科企業(広東省)の王石董事会主席も「三方よし」を信奉する。「日本でバブル経済が崩壊してから日本企業の管理手法を批判する声があるが、私は今も学ぶべきところがあると思う」という。何故、中国企業家は三方よしに共感するのか。今の中国の雰囲気や状況を反映している面があるように見える。「次は誰だ」2012年秋に習近平指導部が発足してから続く反腐敗運動。共産党の規律検査委員会が地方政府や国有企業、大学などを回り、汚職摘発を続けている。中国共産党紙人民日報によると、中央規律検査委員会が昨年5月から派遣した「巡視組」が調査した官僚からは24地区で240人あまり。7月には前最高指導部メンバーだった周永康氏を「重大な規律違反」の疑いで逮捕。「自分にも火の粉が降りかねない」そんな息苦しい雰囲気や今の中国にはある。経済の成長時代が終わりを迎え、「他社より早く発展する」ことを競うのは難しくなった。汚職などをもってのほか。取引先や従業員、株主など様々なステークホルダー(利害関係者)と共に如何に発展するか。中国の企業経営者がそんなことを真剣に考え始める新しい時代に入ったのかもしれない。

## 幹事報告

▼本日お越しいただいた越中八尾RC様から、お土産を頂戴しております。

▼23日に当クラブが後援しております「八尾市中学校音楽祭」が開催されます。入場ご希望の方は、整理券をお渡しいたします。

▼青少年奉仕・今西委員長と国際奉仕・児林委員長にイーストホテルRCを訪問いただき、24日に青少年交換事業についての話し合いを行っていただきます。

## その他の報告

▼地区インターアクト委員会・  
田中 康正 委員

9日の金光八尾でのインターアクト年次大会には、多数のご参加をいただきありがとうございました。当クラブからは24名にご出席いただきました。インターアクトたちも喜んでいました。

また寄贈用の文具もたくさん提供していただき、ありがとうございました。おかげさまで運賃が高くなり、発送に困るほど集まりました。今後、少しずつ小分けで現地へ持っていくことにしました。

これからもご支援をよろしく願います。

▼ロータリー財団委員会・  
山本 昌市 副委員長

ロータリー財団へのご寄付を、本日本と来週で集金させていただきます。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

▼親睦活動委員会・笠井 実

## 副委員長代理

12月10日17:30～リッツカールトン大阪で忘年家族会を開催します。登録料は会員様15000円です。おいしいお料理をお召し仕上がりいただけますので、多数のご参加をお待ちしております。本日出欠の回覧をします。

### ▼ゴルフ部・小谷 逸朗 部長

4日の四輪会には18名のご参加をいただきました。当クラブの成績は団体が2位、個人戦では中川会長が2位、宇野会員が3位でした。シニアでは佐野会員が優勝されました。

## 卓 話

### 「エボラ出血熱について」

#### ▼正田 常雄 会員

今、世界中で話題になっているエボラ出血熱は、1976年にアフリカ中央部のスーダンで発生し、第1号患者の出身地がザイールのエボラ川のほとりであったことから、この名前がつけました。感染ルートはごく最近になって、ウイルスを持ったコウモリの糞便などから感染することがわかりました。

発病は、2日から3週間の潜伏期を経て、発熱・頭痛・筋肉痛などの風邪症状で始まり、数日後には嘔吐・下痢・発疹・出血などで重症化し、治療が遅れれば1週間ほどで90%の人が死亡するということです。

本年10月15日には世界で9000人が感染し、4500人が死亡したと発表されましたが、11月9日には

感染者が14000人で死亡者は5000人を超えたと報道されています。

エボラ出血熱は、患者の血液・吐物・体液に触れることで感染するのですが、空気感染はないと判断されています。でも、くしゃみや咳は4～5メートルほど飛ぶことがあるので、感染する可能性はあるでしょう。エボラウイルスは感染力が強く、数匹のウイルスの侵入で感染が成立するようです。現在、治療にあっている医療従事者は防護服を使用しているにもかかわらず500人が感染し、半分以上の320人が死亡しているのは、どうしても脱衣時に附着しているウイルスを触ってしまうことが原因であろうと考えられています。

多くの感染症の重症度による分類として、第1類から第5類を決めています。エボラは天然痘やラッサ熱などとともに第1類感染症とされています。ちなみに大正時代に猛威をふるったスペイン風邪と同等といわれる鳥インフルエンザなどは、第2分類に属しています。

ところで一人の発症者が次々と感染させて100人の患者を発生させるまで、何日かかるかの調査では、ハシカ22日、天然痘44日、エボラ71日ですが、100人中の死亡者数はハシカ25人、天然痘30人、エボラ70人と驚くべき結果が出ています。

日本で国際線が就航している空港は30あり、いずれの空港でもサーモグラフィで37.5℃以上の帰国

者をピックアップして感染者の発見に腐心していますが、潜伏期が最大3週間と長いことが、発見を困難にしています。

現在、多数の感染者を輩出している国から入国した人々については、朝夕2回、21日間にわたる体温測定と報告を要請し、疑いのある人には自宅待機を義務付け、さらに疑いが強まった時は自分で医療機関を訪れず、必ず検疫所に報告して救急車の出迎えを待つよう念を押しています。

大阪では都島の市立総合医療センターで、関空ではりんくう総合医療センターで、東京では千葉県成田赤十字病院などで対応が可能です。治療病棟では空気圧を下げ、病室ではさらに陰圧を保つことによって、ウイルスが外に出ないように工夫されています。現在、国内で第1類の治療が可能である病院が45ありますが、専門病室が87ほどしかないのも、もしパンデミックが起これば、予想外の事態となる可能性が危惧されます。

## ニコニコ箱

### ▼越中八尾ロータリークラブ様

▼中川(将)会長 越中八尾RC様ようこそおいで下さいました。田中会員、先日は御世話になりました。今週日曜日11/23日ブリズムにて八尾中学音楽祭があります。11:30開演、八尾ロータリー後援です。

▼濱岡副会長 越中八尾の皆様、本日は遠い所をお越し下さって

